

ABSTRAK

JUNDULLAH : Pengaruh *Prepaid Taxes* Dan *Intangible Assets* Terhadap Nilai Perusahaan Yang Ditinjau Dari *Total Asset*, Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia (Issi) (Studi Di PT. Indofarma Tbk Periode 2012-2021)

Pajak dibayar dimuka atau *Prepaid Taxes* ini adalah bagian dari aset yang digunakan dalam operasi perusahaan dan kewajiban yang harus dibayar perusahaan kepada negara sesuai ketentuan yang berlaku. *Intangible Assets* merupakan aset tidak berwujud seperti Hak Paten, *Goodwill*, HAKI, yang kegunaannya mempengaruhi nilai perusahaan. Kedua komponen ini menjadi faktor dari baik tidaknya nilai total aset yang tentunya akan menunjukkan jumlah kekayaan suatu Nilai Perusahaan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Prepaid Taxes* secara parsial terhadap nilai perusahaan, juga untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Intangible Assets* secara parsial terhadap nilai perusahaan, dan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Prepaid Taxes* dan *Intangible Assets* secara simultan terhadap Nilai Perusahaan yang ditinjau dari *Total Asset*, Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi di PT. Indofarma Tbk).

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif dan analisis asosiatif yang meliputi analisis regresi linier dan berganda, analisis korelasi Pearson Product Moment, analisis koefisien determinasi, analisis uji hipotesis yaitu uji signifikan parsial (ujit) dan uji signifikan simultan (ujif). Pengelolaan data menggunakan aplikasi *SPSS for windows versi 23* sebagai penunjang pengolahan data awal. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder dari laporan keuangan yang dipublikasi PT. Indofarma Tbk.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial *Prepaid Taxes* tidak berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan yang ditinjau dari *Total Assets* Dengan nilai thitung sebesar 0,213 dengan nilai koefisien determinasi sebesar 4,5%. *Intangible Assets* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan yang ditinjau dari *Total assets* dengan nilai thitung sebesar 0,305 dan nilai koefisien determinasi sebesar 9,3%. *Prepaid Taxes* dan *Intangible Assets* secara simultan tidak berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan yang ditinjau dari *Total Assets* dengan nilai thitung sebesar 0,575 dan nilai koefisien determinasi sebesar 9,5%.

Kata kunci: *Prepaid Taxes, Intangible Assets, Nilai Perusahaan (Total Assets).*